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Fray Bentos. 

El Intendente participó en la ceremonia de relevo de cargo, en la 

Jefatura de Circunscripción del Río Uruguay y del Río Negro.  

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, concurrió al acto que se realizó en la sede de la 

Jefatura en Fray Bentos. Asumió como nuevo jefe el Capitán de 

Fragata, Javier Ricca, en sustitución del Capitán de Navío, Marcelo 

Damasco, el cual paso a retiro, después de 35 años al servicio de la 

fuerza. El saliente jefe, remarcó el apoyo recibido del personal 

subalterno, el cual con su entrega y profesionalismo, ha destacado el 

trabajo de la Institución. 

También fue resaltado, el vínculo que ha tenido con las autoridades 

departamentales, lo que posibilita el excelente trabajo interinstitucional 

que se viene realizando. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Escuelita de bochas, promociona el tradicional deporte en los 

jóvenes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde el Departamento de Deportes, se destacó la actividad bochófila, 

que se realizó en cancha del Club de Bochas River. 

Con un muy buen marco de público, se llevó a cabo el torneo 

integración, en modalidad demostrativa, fueron 12 los niños y niñas, que 

participaron del mismo. 

El objetivo fue,  poder mostrar a los asistentes, lo que vienen trabajando 

en la formación de los niños/as;  posteriormente se entregaron diplomas 

y medallas, también la oportunidad fue propicia para compartir una 

merienda.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Obras del ex hogar femenino de INAU, se encuentra en la 

etapa final. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director de Servicios y Logística, Martin Aldana, informó, que en 

aproximadamente un mes se estará finalizando con los diferentes 

trabajos requeridos en el lugar; se estima que en una semana se 

culminará la obra civil, para posteriormente, ingresar con el equipo de 

pintores, los cuales realizarán esa tarea en el interior y exterior del 

edificio. 

Aldana, agregó que la instalación eléctrica está muy avanzada, 

solamente están restando, los últimos detalles en las conexiones y 

colocación de plaquetas. 

Una vez culminados los trabajos de obra, los funcionarios de la cuadrilla 

de mantenimiento, harán un acondicionamiento y  limpieza general del  

predio, para de esta manera, poner punto final a tan relevante 

intervención. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Desarrollo.  

Programa Sembrando. 

NUEVAS FECHAS: Plazo de 

postulación: domingo 8 de 

mayo. 

Requisitos para postularse: 

Contar con un 

emprendimiento desarrollado 

y estar en la búsqueda de 

una proyección internacional 

o tener perfil 

intraemprendedor dentro de 

organizaciones en las que la 

formación en inglés comercial 

les brinde oportunidades 

internacionales. 

Ser mayor de edad. 

Haber completado 

Secundaria o Bachillerato de 

UTU, pudiendo tener hasta 4 

materias pendientes. 

Tener acceso a una 

computadora y conexión a 

internet que les permita 

trabajar en línea 

cómodamente. 

Estar dispuestos a invertir 4 horas semanales en el curso y 

comprometerse a completarlo en su totalidad. 

Tanto para el Programa Sembrando como para las empresas que 

apoyan la iniciativa, el idioma inglés es vital para promover el comercio 

internacional y las exportaciones entre los países, se trata de una 

importante herramienta de comunicación entre culturas, que beneficia 

la comercialización de nuevos productos y servicios. 



 

Es por eso que, este curso fortalece a los emprendedores e 

intraemprendedores en su desarrollo personal, empresarial y profesional 

y los impulsa a comunicarse comercialmente en inglés, de forma oral y 

escrita, para mejorar sus estrategias de internacionalización. 

Dinámica del curso: 

Este año, el curso se dividirá en Emprendedores nivel 1 y Emprendedores 

nivel 2 y tendrá una duración de 90 horas en tres módulos (nivel 1) o 96 

horas en 4 módulos (nivel 2), repartidas entre Abril y Octubre. 

Se entregará un total de 400 becas a emprendedores de todo el país, 

por lo que se conformarán 20 grupos de 20 estudiantes que participarán 

en la modalidad online, con sesiones sincrónicas, asincrónicas y 

webinars lideradas por expertos en temáticas relacionadas al 

emprendedurismo. 

Se entregará a los estudiantes un certificado de participación al finalizar 

satisfactoriamente cada módulo y un diploma de finalización tras 

completar con éxito la totalidad del curso. 

Para postularse, los candidatos deberán grabar un video de 

presentación (duración máxima: 60 segundos), tomar el autotest de la 

Alianza  https//autotest.alianza.edu.uy y completar el formulario 

https://bit.ly/sembrandoingles2022  

Link de Inscripción: https://bit.ly/sembrandoingles2022  
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San Javier.  

Visitaron la colonia rusa jóvenes provenientes de España, 

Portugal, Hungría, Francia, Bulgaria, Paraguay y Argentina. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dicha delegación forma parte del proyecto ERASMUS+ Unión Europea 

en Uruguay, impulsado en el departamento por el Centro de Estudios 

Paysandú – Puente Sur Uruguay – Intendencia de Río Negro.  

Durante la jornada realizaron diversas actividades, incluyendo visita a la 

Escuela Municipal de Kayak y paseos por el río, senderismo y 

avistamiento de aves; conocieron el Galpón de Piedra y degustaron 

comidas típicas; también realizaron un breve citytour por lugares 

emblemáticos de la localidad, como Sala Cultural Pobieda, Museo de 

los Inmigrantes y Sabraña. 

El Alcalde Washington Laco, les dio la bienvenida e invitó a compartir 

con sus familiares, amigos y las comunidades donde viven, las 

experiencias recogidas en San Javier y demás sitios de Río Negro. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se informaron las medidas que se adoptarán en relación a los 

animales sueltos (caballos, vacas, ovejas). 

 

 

 

 

 

 

 

 

La información fue brindada por el Director General de Ambiente, Adrián 

Stagi, el Director de Higiene Dr. Pablo Franco, la Alcalde, Dra. Mercedes Long y 
la Dra. Pía Antognazza (Jefa Servicio Sanidad Animal MGAP) 

Se ha establecido que en nuestra ciudad sean trasladados al predio “La 

Tablada” (ex Abasto Mpal) donde podrán permanecer por 48hs mientras se 

informa a los dueños de su situación. Será necesario el pago de una multa 

para el retiro del animal. 

Transcurrido el período de 48 hs, si no hay respuesta por parte del propietario 

se dará intervención a Fiscalía. 

Adrián Stagi, indicó que la instancia de diálogo se ha agotado y es tiempo de 

pasar a la acción porque el problema es serio. 

Hay una evaluación realizada que da cuenta de 250 caballos en la ciudad, ya 

sea suelto, en stud, atados a soga u otro tipo de tenencia y se procederá a la 

notificación a los propietarios, comunicando que no pueden estar dentro de la 
ciudad. 

La problemática de los animales sueltos no solo pasa por la aplicación de una 

multa, sino también la intervención de Sanidad Animal, DICOSE, Guardia Rural 

y el dueño, si no tiene marca el caballo, tendrá que validar la propiedad, 
proceso de registro del animal y colocación de marca. 

El Dr. Franco explicó que una vez que se incauta el animal, el propietario tiene 

que demostrar fehacientemente su propiedad y recién podrá retirarlo luego 
del pago de la multa correspondiente. 

 



 

Young. 

Autoridades del Municipio e Intendencia exhortan a la 

población a colaborar en el cuidado y limpieza de la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Ambiente, Adrián Stagi, el Director de Higiene Dr. Pablo 

Franco y la Alcalde, Dra. Mercedes Long, dieron a conocer información sobre  

la recolección de residuos voluminosos; ya sea de podas como elementos en 

desuso (televisores, sillones, calefones).  

Se solicita a la población el cumplimiento del siguiente calendario de 

recolección para evitar la acumulación de residuos en las veredas: 

Lunes  y martes el camión abierto recoge residuos voluminosos en zona Este 

(utilizando como límite la calle Montevideo) 

Miércoles y jueves zona Oeste (usando el mismo parámetro de referencia). 

Viernes: periferia y emergencias. 

Se solicita a los vecinos ser parte de la gestión, comprometerse, ser 

ambientalmente y socialmente responsables y contribuir a la limpieza de la 

ciudad. 

Se recuerda que NO se debe depositar ceniza, carbón o brasas en 

contenedores de basura.   

Esta práctica negativa de algunos ciudadanos de arrojar cenizas en los 

contenedores de plástico, además de los cuantiosos gastos que acarrea, 

supone un riesgo de incendio. 



 

Algunos ciudadanos, sin percatarse de que en las cenizas aún hay brasas 

encendidas, las arrojan en los contenedores y al contacto con el plástico y 

restos de basura provocan el incendio del mismo. 

Se recuerda que, está terminantemente prohibido verter en los contenedores, 

las cenizas procedentes de estufas y braseros. 

Para informar sobre alguna eventualidad en su barrio, comuníquese al 1935 

interno 2881/2882 del Departamento de Higiene. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Tras el paso del temporal se realiza trabajo de 

acondicionamiento por parte de los funcionarios de la 

Intendencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Continúan las tareas desde servicios municipales del Gobierno 

Departamental, coordinados por el Capataz General, en pos de 

recuperar todo lo afectado por el impacto de la tormenta de las últimas 

horas en Nuevo Berlín. 

Hay cuadrillas trabajando en diferentes intervenciones, que van desde 

el área de limpieza como de electricidad. 

Se han cumplido actividades para reparar el tendido eléctrico, con el 

centrado de columnas y recomposición del cableado de la iluminación 

del camping Punta de Piedras, también varios funcionarios realizan el 

retiro de árboles, ramas y hojas en toda la zona costera.  

Además, otra cuadrilla realiza con un tractor con pala y un camión la 

recolección por los barrios de la suciedad  que dejó el fuerte viento y 

también recoge lo que los vecinos sacan desde sus domicilios. 

 


